

Frederich Cepeda s'entraîne avec les Géants de Yomiuri



Le batteur cubain Frederich Cepeda , 34 ans, s'est joint ,le 20 février après un retard de quelque trois jours pour des problèmes de visa, à l'entraînement des Géants de Yomiuri . Il en est à sa deuxième saison dans la Ligue Japonaise de Baseball.

Le lundi 23, il a réalisé ses premières pratiques comme frappeur au stade de l'Onoyama Sports Park, de la préfecture de Okinawa, à Naha, malgré le décalage horaire. Il profite de chaque minute pour peaufiner sa technique afin d'obtenir de meilleurs résultats que lors de la saison précédente.

Lors de sa première incursion dans la Ligue Japonaise, ce joueur de champ cubain, choisi Meilleur Joueur de la Série des Caraïbes 2015, a eu un bas rendement et une lésion à un coude qui l'a écarté du terrain pendant presque un mois.

Frederich a été autorisé par la Fédération Cubaine de Baseball Amateur (FCBA) à se rendre au Japon bien que le championnat cubain ne soit pas terminé; il avait été appelé en renfort par l'équipe d'Artemisa. Quatre autres baseballeurs, Alfredo Despaigne (Chiba Lotte Marines), les frères Yulieski et Lourdes Gourriel (Yokohama DeNA BayStars) et le lanceur Héctor Mendoza (Gigantes de Yomiuri), attendent la fin du Championnat Cubain pour se rendre au Japon.

Tous devront intégrer leurs clubs mi-avril car les quatre équipes auxquelles ils appartiennent à Cuba sont dans la zone de qualification et ils pourraient disputer la phase finale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/47715-frederich-cepeda-sentraîne-avec-les-geants-de-yomiuri>



Radio Habana Cuba